
TEMA: NO TE RINDAS, SOLO CAMBIA TU ENFOQUE.  
 
TEXTO: 2 CORINTIOS 4:7-9 Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para 
que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros, 8 que estamos 
atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, mas no desesperados; 9 
perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no destruidos; 
 
Seguramente todos hemos escuchado una frase muy conocida : “Las apariencias 
engañan”, y es porque muchas veces las circunstancias de nuestra vida nos hacen 
creer que no hay esperanza, que estamos destruidos, que Dios nos ha abandonado, 
que todo está pérdido, etc.  
 
Pero eso es porque estamos MAL ENFOCADOS, es decir, estamos viendo nuestra 
vida a través de las circunstancias, a través de los problemas, es por eso que 
TENEMOS QUE CAMBIAR EL ENFOQUE, tenemos que ver nuestra vida a través 
de LOS PROPÓSITOS DE DIOS pues solamente de esa manera podemos confiar y 
comprender lo que la palabra del Señor nos declara: (Romanos 8:28) Y sabemos 
que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los 
que conforme a su propósito son llamados. 
 
SOLAMENTE CAMBIANDO NUESTRO ENFOQUE Y PONIENDO NUESTRA 
MIRADA EN LOS PROPÓSITOS DE DIOS PODEMOS COMPRENDER QUE:  
 
I) NO ESTAMOS DESTRUIDOS, ESTAMOS EN PROCESO DE 
RECONSTRUCCIÓN (2 Corintios 5:17) De modo que si alguno está en Cristo, 
nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas. 
 
Cuando vemos una casa con las paredes destruidas, con el piso quebrado, sin 
techo, sin puertas ni ventanas, seguramente nos parece que es una casa que está 
destruida, pero seguramente en realidad no es una casa destruida sino que es una 
casa que está en reconstrucción, que está siendo remodelada para quedar mucho 
mejor de lo que era al principio. 
 
Tenemos que comprender que para reconstruir y hacer cosas nuevas en nuestra 
vida el Señor tiene que primeramente derribar o arrancar las cosas viejas de nuestra 
vida. 
 
Pero ¿QUÉ ES “LO VIEJO”? cuando hablamos de lo viejo de nuestra vida nos 
referimos a todo lo que tiene que ver a nuestro VIEJO HOMBRE (Efesios 4:22) En 
cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está 
viciado conforme a los deseos engañosos, 
 
Nuestro viejo hombre está lleno de soberbia, de vanidad, de egoísmo, de amargura, 
de odio, de vicios, de esclavitud a los placeres de la carne, y es por eso que el 
Señor así como EL ALFARERO toma nuestra vida como barro en sus manos para 
hacernos de nuevo  



(Jeremias 18:3-6) Y descendí a casa del alfarero, y he aquí que él trabajaba 
sobre la rueda. 4 Y la vasija de barro que él hacía se echó a perder en su 
mano; y volvió y la hizo otra vasija, según le pareció mejor hacerla.5 Entonces 
vino a mí palabra de Jehová, diciendo: 6 ¿No podré yo hacer de vosotros 
como este alfarero, oh casa de Israel? dice Jehová. He aquí que como el barro 
en la mano del alfarero, así sois vosotros en mi mano, oh casa de Israel. 
 
Muchas veces parece que la vasija está destruida en las manos del alfarero, pero en 
realidad ÉL ESTÁ HACIENDO ALGO COMPLETAMENTE NUEVO. 
 
II) NO ESTAMOS ABANDONADOS, ESTAMOS APRENDIENDO A DEPENDER 
DE DIOS (Lamentaciones 1:2) Amargamente llora en la noche, y sus lágrimas 
están en sus mejillas. No tiene quién la consuele de todos sus amantes; Todos 
sus amigos le faltaron, se le volvieron enemigos. 
 
Uno de los sentimientos más tristes en la vida de toda persona es SENTIRSE 
ABANDONADO sentir que todos nos han dado la espalda, sentir que a nadie le 
importan nuestros problemas o nuestras aflicciones.  
 
Quizás hoy en tu vida te sientes solo o abandonado, pero tienes que saber que 
MUCHAS VECES ES DIOS QUIEN PERMITE QUE NOS SINTAMOS 
ABANDONADOS por las personas, que experimentemos la indiferencia, que 
experimentemos la soledad,  
 
Pero tenemos que saber que él lo permite CON UN SOLO PROPÓSITO: QUE 
DEJEMOS DE DEPENDER DE LAS PERSONAS Y APRENDAMOS A DEPENDER 
DE DIOS (Salmo 118:7-9) Jehová está conmigo entre los que me ayudan; Por 
tanto, yo veré mi deseo en los que me aborrecen. 8 Mejor es confiar en Jehová 
Que confiar en el hombre. 9 Mejor es confiar en Jehová Que confiar en 
príncipes. 
 
SI estás experimentando la soledad, el abandono o la indiferencia de las personas 
es porque el Señor quiere que comprendamos que TODOS NOS PUEDEN 
FALLAR, PERO NUNCA NUESTRO DIOS, pues nuestro Dios es fiel aunque los 
hombres fallen: 
 
Deuteronomio 7:9 Conoce, pues, que Jehová tu Dios es Dios, Dios fiel, que guarda 
el pacto y la misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos hasta mil 
generaciones. 
 
Isaías 49:15 ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse 
del hijo de su vientre? Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti. 
 
Dios quiere que nunca se nos olvide que poner nuestra confianza en los hombres es 
apartar nuestro corazón de Dios (Jeremías 17:5) Así ha dicho Jehová: Maldito el 
varón que confía en el hombre, y pone carne por su brazo, y su corazón se 
aparta de Jehová. 



III) NO ESTÁS EN TU PEOR MOMENTO, ESTAS EN EL MOMENTO PERFECTO 
PARA CRECER Y MADURAR ESPIRITUALMENTE (SANTIAGO 1:2-4) Hermanos 
míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, sabiendo 
que la prueba de vuestra fe produce paciencia. Mas tenga la paciencia su obra 
completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna. 
 
Verdaderamente es duro cuando por causa de las circunstancias que estamos 
enfrentando de nuestra boca salen estas palabras: “ESTOY PASANDO POR EL 
PEOR MOMENTO DE MI VIDA”  
 
Pero la palabra de Dios nos dice todo lo contrario, aunque parezca ilógico o nos 
parezca una locura: “TENED POR SUMO GOZO CUANDO OS HALLÉIS EN 
DIVERSAS PRUEBAS”. 
 
Pero ¿Cómo puede ser eso? ¿Cómo podemos tener gozo en medio de todo lo que 
estoy enfrentando? LA CAUSA DE NUESTRO GOZO NO ES LA PRUEBA EN SÍ 
MISMA, SINO LO ESA PRUEBA PRODUCIRÁ EN NUESTRA VIDA. 
 
Este tiempo en tu vida ES EL MOMENTO PERFECTO PARA QUE DIOS 
FORTALEZCA NUESTRO CARÁCTER, para que nos haga crecer en fe, para que 
aprendamos a ser pacientes, para que dejemos de ser niños en Cristo y nos 
convirtamos en cristianos maduros, PARA QUE NOS CONVIRTAMOS EN BUENOS 
SOLDADOS DE JESUCRISTO  (2 Timoteo 2:3) Tú, pues, sufre penalidades 
como buen soldado de Jesucristo. 
 
REFLEXIÓN: Un fotógrafo estaba intentando capturar una imagen perfecta de un 
hermoso paisaje. Sin embargo, la toma se veía borrosa y desordenada. Frustrado, 
mueve su cámara de lugar una y otra vez sin obtener el resultado esperado. Hasta 
que, de repente, se da cuenta de que el problema no es el paisaje, sino su enfoque.  
Al corregirlo puede ver la imagen nítida y hermosa que siempre estuvo allí. 
 
Así sucede en nuestra vida: muchas veces creemos que todo está perdido porque 
estamos mirando nuestras circunstancias desde el ángulo equivocado. Pero cuando 
cambiamos nuestro enfoque y vemos las cosas a través de los propósitos de Dios, 
nos damos cuenta de que no estamos destruidos, solo en proceso de ser 
reconstruidos. 
 
CONCLUSIÓN: No te rindas, solo cambia tu enfoque. Dios no ha terminado contigo, 
lo que parece una ruina es en realidad una reconstrucción. No estás solo, aunque 
las personas te fallen, Dios nunca te abandonará. No estás en tu peor momento, 
sino en la etapa donde Dios está moldeando tu carácter para hacerte más fuerte y 
maduro espiritualmente. Así que confía en el proceso y sigue adelante, porque el 
Señor está obrando en tu vida (Isaías 41:10) No temas, porque yo estoy contigo; 
no desmayes, porque yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre te ayudaré, 
siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia. 
 


